

# Rencontre rapprochée avec un OVNI/UAP

Je vais vous parler de la rencontre OVNI de ma femme parce que c'est le genre de rencontre rapprochée que peu de gens vivent. Il y a plus de 30 ans, ma femme et moi avons décidé d'acheter une ferme de 200 acres dans les contreforts (foothills) des Pyrénées, dans le sud de la France, non pas pour cultiver, mais parce que c'était un si bel endroit. C'était un endroit isolé et était libre depuis plusieurs années. Le village local était à environ 5 miles. Entre nous et le village et, en fait, sur des kilomètres tout autour, il n'y avait que des champs verts et des forêts.

Après quelques semaines, ma femme, qui est française, a commencé à aller à un cours d'art dramatique amateur, dans le village, qui faisait des choses de théâtre. C'était juste une fois par semaine. Les cours ont eu lieu le soir. Je restais à la maison et je regardais la télévision.

Un soir, vers 23 heures, elle rentrait de ce cours de théâtre. Elle s'est approchée de notre ferme par un chemin de gravier menant du village. En arrivant à l'entrée de notre terrain, elle a quitté cette route de gravier dans son véhicule. Alors qu'elle se retournait, les phares de son véhicule brillaient sur un OVNI qui était garé sur notre terrain à une centaine de mètres de l'endroit où elle se trouvait. Il aurait également été à environ 150 mètres de notre maison. Elle a tourné son véhicule dans la petite route qui menait à notre maison et a roulé jusqu'à ce qu'elle soit en face de cet OVNI. À ce point, elle n'était qu'à quelques mètres de l'OVNI sur son côté gauche. Elle a arrêté le véhicule et a regardé l'OVNI. Elle a dit que l'OVNI ressemblait à une soucoupe volante typique, d'environ 50 mètres de diamètre – assez grande. Elle s'est assise et l'a regardé pendant quelques minutes, étonnée, car ce n'est pas le genre de chose que l'on voit tous les jours!

En le regardant, elle eut soudain conscience d'un faible bruit. Elle l'a décrit comme le genre de bruit que l'on entend d'un gros camion sur une autoroute : le grondement profond du moteur mélangé au bruit aigu des pneus. Puis il s'est lentement détaché de la terre – de l'herbe en fait – s'est retourné sur le côté à un angle d'environ 45 degrés, puis s'est soudainement envolé dans le ciel et a disparu.

Elle a continué sur la route jusqu'à notre maison et m'a raconté l'histoire. Il n'y a pas eu de temps manqué à ma connaissance, mais elle a eu beaucoup de chance.

Je suppose que cet OVNI était là pour ramasser des échantillons d'herbe et de plantes pour étudier l'ADN parce qu'il n'y avait rien d'autre à cet endroit.

C'est l'histoire de la rencontre de ma femme avec un OVNI.

Pour télécharger ce message, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :